

Memmingen**Schwaben Weißblau - hurra und hellau!**

Schwaben weißblau, hurra und helau - am Donnerstag und Freitag Abend wird die schwäbische Faschingsendung in der Memminger Stadthalle aufgezeichnet. Im Programm sind heuer wieder bekannte Namen wie der von Wolfgang Krebs.

Stand: 03.02.2011



Wolfgang Krebs hat sie alle drauf, die Ministerpräsidenten der letzten Jahre. Diesmal gibt er nicht Horst Seehofer, nein, er kommt als Edmund Stoiber. Außerdem treten auf: Das Bickenrieder Duo, die Königlich-Privilegierte Waschhausvereinigung, Bauchredner Perry Paul, die Laudonia Lauingen oder Maxi Schafroth. Dazu kommen eine Handvoll Neulinge, die sich in den Proben an ihren Fernsehauftritt herantasten. So wie dieser Mann: Von Moderator Georg Ried und musikalisch von der Band Die Allgeier wird er als Macho angekündigt, Kubo Mayr aus Dietmannsried. Erstmals steht der 42-jährige Brauereivertreter auf so einer großen Bühne vor so vielen Fernsehkameras:

"Ich sag immer wenn meine Frau Frühstück im Bett will, soll sie gefälligst in der Küche schlafen!"

Mit Sprüchen dieser Art dürfte sich das Mitglied des Elferrats der Faschingsgesellschaft Dietmannsried wohl den einen oder anderen Buhruf oder Pfiff zumindest von den weiblichen Gästen in der Memminger Stadthalle einfangen. Zumal ihn auch noch stört, dass sich seine Allerliebste gerade einige teure Kosmetikartikel gekauft hat.

Der letzte Schliff kommt noch bis zum Auftritt

Bis zum Auftritt wird Kubo Mayr seinen Macho-Sprüchen noch den letzten Schliff verpassen, die Maskenbildnerin ist zwar zufrieden mit Narrenkappe und hellem Jackett, nicht aber mit der schwarzen Fliege: So steht Kubo Mayr in der glitzerbunt dekorierten Stadthalle erstmals vor den Fernsehkameras. Ein bisschen Nervosität räumt er schon ein. Aber es wird schon werden. Das meistgespielte Lied steht fest: "Schwaben weiß blau - hurra und helau!"

Versenden